

さくらんぼ・ 苺組だより

東神の倉清凉保育園

蝉の鳴く声が聞こえ始め、季節はすっかり夏になりました。

<さくらんぼ組>

水遊びでは、タライの中の水を触ったりして楽しく遊ぶ姿がありました。また、興味のある玩具を通して保育士だけではなく、友達とも関わって遊ぶ姿が増えてきました。

<苺組>

水遊びでは、スコップで水や玩具を掬ったり、手で水を叩いたりして楽しく遊んでいました。また、気の合う友達と一緒に玩具を作ったりして遊ぶ姿が増えてきました。

8月になり、どんどん暑くなりますが水遊びなどの夏ならではの遊びを楽しみながら、ゆったりと過ごせるようにしていきたいと思えます。

今月のねらい

<さくらんぼ組>

- ・栄養や休息を十分に取り、安定した生活リズムの中で元気に過ごす。
- ・保育士と触れ合いながら、夏ならではの遊びを楽しむ。

<苺組>

- ・暑い夏を、ゆったりと健康的に過ごせるようにする。
- ・夏ならではの遊びを保育士や友達と楽しむ。

今月のうた

♪水でっぼう ♪とんでったバナナ



子どもの様子



初めての水遊び。
冷たくて気持ちいいね！



8月の壁面制作で
お絵描きをしています。
どんな作品ができるかな？



「手を叩きましょう」の
手遊びを立てて楽しんでいます。



マットの山を上ったり
下りたりしています。





檸檬組だより

月

東神の倉清涼保育園

気持ちよく晴れ渡った青空に照りつけるような陽射し。いよいよ夏がやってきました。

先月は天気になかなか恵まれず水遊びが出来ないことが多くありました。そこで室内で花紙を使った色水遊びをしました。自分の好きな色の花紙を選び、ビリビリに破いた後に水の入ったペットボトルに入れ、振ってジュースを作りました。「紫になった!」「青になった!」と色の変化を見つけて大喜び! いろいろなジュースを作ることに夢中で楽しんでいました。

今月もたくさん遊んで、いっぱい食べて、しっかり休息を取りながら、体の変化に気をつけながら暑い夏を元気に過ごしていきたいと思います。

今月のねらい

- ・トイレでの排泄に慣れ、自ら排泄に行きたいことを伝える。
- ・気の合う友達と好きな遊びを楽しむ。

今月の歌

♪アイアイ
♪とんでったバナナ

今月の諺

猿も木から
落ちる

子どもの様子



みんなで広告プールで遊んだよ!



～教室活動の様子～

- ・体育教室…縄跳びをジャンプする。
- ・音楽教室…音楽に合わせて布を自由に動かす。
- ・英語教室…感情、天気、動物、数字を言う。

